Envoyé : 10 février 2021 13:45
Objet : Surveillance des variants
Bonjour,
Aujourd'hui, est venu présenter la stratégie de détection des variants. Dans l'organigramme présenté, il n'était pas encore prévu de retour d'information sur les analyses phylogénétiques aux établissements à partir du LSPQ. Cet argument a été évoqué pour « protéger » l'information stratégique.
Les directeurs OPTILA8 nous ont quand même rappelé que les établissements ont des responsabilités au niveau de la Prévention et du contrôle d'information et qu'il y a beaucoup de travail à faire sur les étages :
<ol> <li>Isoler les cas de variants (parce que certaines unités chaudes cohortent les cas)</li> <li>Mieux gérer les visiteurs/proche aidants.</li> <li>Développer de la vigilance dans une éventuelle éclosion.</li> </ol>
a bien fait de rappeler qu'on peut faire une partie de la gestion à partir du criblage (donc pas besoin du retour du LSPQ). Cette information est disponible plus rapidement.  a aussi rassuré les directeurs : la concordance par criblage est assez élevée (risque d'erreur faible).
Je tenais quand même vous aviser de la réaction si ça remontait.
pourra assurer le suivi si vous avez des questions.